

Festival de la Buena Onda celebra décimo aniversario de la provincia de Artemisa



Artemisa celebra hasta el 10 de enero la décima edición del Festival de la Buena Onda. Foto: ACN.

Artemisa, 8 ene (RHC) La provincia occidental cubana de Artemisa celebra su décimo aniversario de creada con el Festival de la Buena Onda que comenzó con la presentación del primer capítulo de la miniserie digital Palmas y títeres de la Compañía Teatral Los Cuenteros.

Como cada año, el evento tendrá como atractivo principal las presentaciones de agrupaciones de primer nivel de la música cubana y artistas locales, pero solo en versión digital, a través de la página en Facebook y el canal de YouTube Artemisa. Cultura e Identidad.

Del panorama musical nacional se exhibirán conciertos de Shiina, David Blanco, Mauricio Figueiral y Adrián Berazaín, y de los grupos de Manolito Simonet, Wena Onda, Qva Libre y Juan Formell y los Van Van, anteriores participantes de este evento. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/244045-festival-de-la-buena-onda-celebra-decimo-aniversario-de-la-provincia-de-artemisa>



Radio Habana Cuba